

« Les Mains Regardent » : ouverture sur l'art, au cœur de notre quotidien

Du 18 au 22 mars prochain, la Ligue de l'Enseignement de la Lozère organise, en collaboration avec la Compagnie Un fil à la Page, la troisième édition, financée par la Ville de Mende, de l'événement « Les Mains Regardent », à destination des élèves de maternelle.

Plus qu'un premier contact avec le spectacle vivant, cette installation propose de poser un autre regard sur ce que nous voyons tous les jours, sur notre quotidien.



C'est aussi un espace à l'abri, où l'on prend le temps de lire, d'écouter, de voir, de sentir, de toucher...pour mieux repartir dans le monde plus fort de qui on est.

Ce projet est à la fois une exposition composée de différents modules et des espaces de découvertes sur des œuvres, des artistes, des auteurs, avec en plus des ateliers de pratiques artistiques qui sont organisés en parallèle à l'exposition ; mais c'est aussi un lien entre le monde de l'art et et le spectacle vivant et notamment avec le tout dernier de la Compagnie Un Fil à la Page : « Karagoz ».



Chacun est libre d'essayer, de tâtonner, de créer autour et grâce à la démarche d'un artiste. S'initier à la pratique artistique ou au spectacle vivant ne nécessite pas de connaissances particulières, il n'y a pas de prérequis, juste s'autoriser à un lâcher prise.

À vos agendas !

Séances tout public le mercredi 20 mars avec accueil à 14h et spectacle « Karagoz » à 16h ainsi que le vendredi 22 mars avec spectacle à 17h30. Tarif unique : 5 €. Infos : 06 33 05 16 38.

À la découverte de la sensorialité



Le service jeunesse de la ville de Mende, en partenariat avec la Maison Solidaire et la Médiathèque Lamartine proposera, les 12, 14 et 15 mars prochain, une animation autour de la découverte sensorielle, à destination des élèves de très petite et petite section.

Ainsi, les écoliers participeront à deux temps :

- > Un temps, à la médiathèque, avec une lecture Kamishibai et des découvertes sensorielles autour de l'odorat
- > Un temps, à l'Antirouille, de découvertes sensorielles autour de la vue, du toucher et un parcours de motricité.

Au total, 124 enfants des écoles des Solelhons, des Chênes, Simone Veil et de Gérard Pons profiteront de ce dispositif entièrement financé par la ville.

Pays d'art et d'histoire : pour un éveil des élèves au patrimoine

Créé en septembre 2004, le Pays d'art et d'histoire, auquel adhère la Communauté de communes Cœur de Lozère, regroupe 27 communes des vallées du Lot et de l'Altier, avec Mende en son centre. Son action vise notamment à initier le jeune public à l'architecture et au patrimoine au travers d'un service éducatif très actif.

Les écoles primaires de Mende, qu'elles soient publiques ou privées, ont ou vont bénéficier, selon leur projet d'école, d'une ou plusieurs interventions gratuites autour de l'architecture et du patrimoine. Pour l'année scolaire 2023-2024, sont déjà prévues une trentaine d'interventions pour près de 180 élèves répartis dans une vingtaine de classes.



Ne vous étonnez donc pas si votre enfant vous parle de Moyen Âge et de château-fort, de Résistance, de la cathédrale et de l'art gothique, des anciennes places de marché à Mende, de fromage et de pain, de l'exposition Énergies désespoirs, du musée ou encore de bêtes mystérieuses dont celle du Gévaudan !